

Lessive Atomisée DÉSINFECTANTE sans phosphate

Lessive Atomisée Désinfectante Concentrée
efficace dès les basses températures

Préconisations

Lavage et désinfection du linge, **tous textiles** : blancs, couleurs, coton et synthétiques, **dès 40° C**, même en eau très calcaire.

Procure d'excellents résultats grâce à sa haute concentration en agents de blanchiment, enzymes, tensio-actifs et agents alcalins.

Mode d'emploi

1  = 100g	Lavage avec prélavage		Lavage seul	Lavage à la main
MÉNAGÈRE	Prélavage  	Lavage  	  	
COLLECTIVITÉ	Dosage : 10 à 30 grammes de poudre par kilo de linge sec			Pour 10L d'eau

Pour le lavage à la main: Dissoudre complètement la poudre avant de mettre le linge. Efficacité désinfectante : 30 grammes de poudre par kilo de linge sec. Formule atomisée permettant une dissolution parfaite de la lessive sans problème d'écoulement.

Propriétés microbiologiques

Bactéricide : EN 1040, EN 1276, EN 1276 en conditions d'utilisation :

- Température 40°C
- Concentration : 10 g/l.
- Temps de contact : 15 minutes.

Bactéricide EN 1276 sur souches sauvages.

Composition

Poudre à base de percarbonate de sodium (15,6%), tétra acétyl éthylène diamine (4,2%), excipients.
Composition en substance active d'une solution à 1% :
Acide péraétique (général in situ) (N° CAS 79-21-0) :
+/- 100 ppm, soit +/- 0,01%.

Conseils de lavage

- Respecter les températures de lavage indiquées sur le linge
- Laver à part le linge de couleur qui risque de déteindre.
- Augmenter les doses pour le linge très sale ou en cas d'eau calcaire, les diminuer dans le cas contraire

Précautions d'emploi

Dangereux - respectez les précautions d'emploi (établies selon les règles européennes en vigueur en matière de classification et d'étiquetage des produits chimiques). Utilisez les biocides avec précaution. Avant toute utilisation, lisez l'étiquette et les informations concernant le produit. Stockage : entre +5°C et +35°C. Produit biocide destiné à désinfection du linge (Groupe 1 - TP2)- usage réservé aux professionnels. Fabriqué en Europe.

Conditionnement

Sac 15 kg Ref. 100191

DISINFECTANT phosphate free atomized washing powder

Disinfectant atomized powder based concentrate
effective at low temperatures

Recommendations

Cleaning and disinfection of laundry made from **all kinds of textiles** : whites, colours, cotton and synthetic materials, **from 40° C**, even with very hard water.

Gives excellent results thanks to its high concentration of bleaching agents, enzymes, tensides and alkaline agents.

Instructions for use

1  = 100g	Wash with prewash		single wash	Hand wash
HOUSEWIFE	Prewash  	Wash  	  	
COMMUNITY	Dosage: 10 to 30 grams of powder per kg of dry linen			For 10 L of water

Handwash: let powder dissolve completely before treating linen. Disinfecting efficacy: 30 grams of powder per kilo of dry linen. The atomized formula allows a perfect dissolution and prevents flow problems.

Microbiological properties

Bactericide: EN 1040, EN 1276, EN 1276 in conditions of use:

- Temperature: 40°C
- Concentration: 10 g/L.
- Contact time: 15 minutes.

Bactericide EN 1276 against wild strains.

Composition

Sodium percarbonate based powder (15,6%), tetra acetyl ethylene diamine (4,2%), excipients. Composition in active substance of a solution at 1% : Peracetic acid (generated in situ) (N° CAS 79-21-0) : +/- 100 ppm, therefore +/- 0,01%.

Washing instructions

- Respect washing temperatures shown on linen
- Wash colours separately
- Increase dosage for very dirty linen or in case of hard water, decrease it if it is not the case.

Precautions for use

Dangerous. Follow the instructions for use (Etablies selon les règles européennes en vigueur en matière de classification et d'étiquetage des produits chimiques). Use biocidal products with caution. Before every use, read the label and information concerning the product. Store between +5°C and +35°C. Biocidal product used for disinfecting machine (Group 1-PT 2) - reserved for professional use.
Made in Europe.

Packaging

15 kg bag Ref. 100191

